



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>122 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2404696</b>
Prix	<b>355 000 €</b>

Les Mages

Maison à vendre (30960)



A vendre limite Gard Ardèche, A l'orée du parc national des Cévennes, Propriété de caractère lumineuse entièrement rénovée avec goût comprenant : Hall, salon avec plafond cathédrale et cuisine ouverte, grande chambre de 15m<sup>2</sup> en mezzanine avec bureau, deux autres belles chambres dont une avec salle d'eau et une salle d'eau avec douche italienne. Très beau terrain plat et arboré d'environ 670 m<sup>2</sup>. Environnement calme et ensoleillé, proche de toutes commodités. Cette charmante maison dispose de tout le confort moderne et de l'authenticité des maisons en pierre. Réf : 2404696 A voir sur Les ...

*For sale limit Gard Ardeche, At the edge of the Cevennes national park, Property of bright character completely renovated with taste including: Hall, living room with cathedral ceiling and open kitchen, large bedroom of 15m<sup>2</sup> on the mezzanine with office, two other beautiful bedrooms including one with bathroom and a bathroom with Italian shower. Very nice flat land with trees of around 670 m<sup>2</sup>. Quiet and sunny environment, close to all conveniences. This charming house has all the modern comforts and the authenticity of stone houses. Ref: 2404696 To see on Information on the risks to which ...*

## ITC IMMOBILIER

17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

